



RILIS

KUNJUNGAN KERJA (KUNKER) RESES KOMISI X DPR RI PADA MASA PERSIDANGAN V TAHUN SIDANG 2023—2024 KE KABUPATEN DELI SERDANG PROVINSI SUMATERA UTARA TANGGAL 12 S.D. 16 JULI 2024

Komisi X DPR RI melakukan Kunker Reses ke Kabupaten Deli Serdang dipimpin oleh Dr. Abdul Fikri Faqih, MM, selaku Wakil Ketua Komisi X dari Fraksi PKS, dengan anggota dari masing-masing perwakilan fraksi. Kunker ini dilaksanakan untuk mendapat masukan berupa data-data faktual bidang pendidikan, kebudayaan, pariwisata, ekonomi kreatif, pemuda, olahraga, dan perpustakaan, yang hasilnya menjadi rujukan dalam pengambilan kebijakan sesuai dengan tugas dan fungsi Komisi X DPR RI.

Agenda Kunker diawali dengan tinjauan ke Kompleks Olahraga Deli (*Deli Sport City*) yang direncanakan untuk dibangun sebagai fasilitas pelaksanaan Pekan Olahraga Nasional (PON) 2024. Oleh Ketua PB PON dan pelaksana pembangunan kompleks olahraga tersebut, Stadion Utama telah selesai 71% dan dilakukan percepatan pembangunan (3 *shift* per hari), sehingga dapat mencapai target penyelesaian pada akhir Juli atau awal Agustus 2024. Komisi X meminta agar pembangunan Kompleks Olahraga, tetap memperhatikan kualitas dan standar bangunan, serta mengantisipasi kebutuhan ruang dan akses bagi penonton pada saat PON berlangsung. Selain itu, Tim Kunker Reses Komisi X DPR RI mendorong Pemerintah Kabupaten Deli Serdang dan Pemerintah Provinsi Sumatera Utara untuk berkoordinasi terkait renovasi/perbaikan *venue* olahraga Cabor Kriket dan Kabaddi yang akan diselenggarakan di wilayah Deli Serdang.

Komisi X juga mengunjungi Perpustakaan Kabupaten Deli Serdang yang telah tuntas mendapatkan DAK sejak tahun 2019 hingga 2023. Fasilitas dan bangunan baru Perpustakaan ini masih membutuhkan koleksi buku maupun perangkat lainnya, yang diperlukan bagi pengembangan dan peningkatan minat baca masyarakat. Komisi X menyarankan agar pengelola perpustakaan, dapat menyelenggarakan even-even yang mengundang masyarakat untuk memanfaatkan perpustakaan sebagai sarana peningkatan literasi dan pengetahuan.

Pada pertemuan dengan Pj. Bupati Ir. Wiriya Alrahman yang dihadiri oleh pemangku kepentingan bidang pendidikan, kebudayaan, pariwisata dan ekonomi kreatif, pemuda dan olahraga, dan perpustakaan maupun masyarakat Deli Serdang, terdapat beberapa catatan dan usulan yaitu perlunya peningkatan DAK Fisik pendidikan, intensif bagi guru PAUD, dan berbagai catatan-catatan lainnya, termasuk usulan dari Kwartir Pramuka yang mengusulkan adanya Revisi UU No. 12 Tahun 2010 tentang Gerakan Pramuka.

Secara umum Komisi X mengapresiasi catatan dan berbagai usulan, dan akan menjadikan rujukan dalam pembahasan bersama pemerintah dalam masa sidang yang akan datang.

Kabupaten Deli Serdang, 13 Juli 2024

Tim Kunker Reses Komisi X DPR RI ke Kabupaten Deli Serdang.